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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Molte situazioni  si presentano durante la vita delle persone. Ci sono situazioni che vanno 
bene e situazioni che non vanno bene. Ci sono situazioni che voi causate e situazioni che si generano 
senza la vostra volontà. Se pensate a come differenziare tra i buoni e i cattivi –se credete e vi affidate 
ad Allah جل جلاله, allora le situazioni saranno buone per voi. 

Quando il vostro cuore è ispirato a far del bene e lo fate subito, ne trarrete beneficio. Perché il 
tempo non è nelle vostre mani. Allah 'Azza wa-Jalla ha dato a tutti un po' di tempo. Se qualcosa di 
buono viene ispirato al vostro cuore, fatelo immediatamente. Se rimandate, il tempo scaderà. Quindi 
o lo fate o non lo farete. Dopodichè vi pentirete e vi lamenterete dicendo: "Se solo l'avessi fatto". Non 
c'è bisogno di lamentarsi. Non l'avete fatto, è finito.  

Quindi state attenti alle nuove opportunità, non perdetele. Se vi viene in mente qualcosa di 
buono, fatelo. Non c'è bisogno di rimpiangere e lamentarsi per qualcosa già passato. Si dice "Geçmiş 
olsun" - che possa finire. È passato – per cui non si può tornare indietro nel tempo. Non si può 
riportare indietro quell'occasione. Quindi, siate sempre attenti per poter far del bene e sforzatevi di 
fare cose buone. Questo vi porterà beneficio. 

Le cose che si fanno devono essere appropriate con il piacere di Allah 'Azza wa-Jalla. Non 
arrabbiatevi per le cose che non avete fatto e che sono inappropriate. Siate felici di questo. Non dite: 
"Volevo fare questo, ma non ci sono riuscito. Se solo l'avessi fatto". Dite: "È un bene che non l'abbia 
fatto. Altrimenti avrei commesso un peccato". Complimentarsi con se stessi per questo. "Proprio 
quando volevo fare qualcosa di brutto, non ci sono riuscito. Non ne ho avuto la possibilità. Ho perso 
l'occasione". Siate felici di questo. Siate felici anche per le cose buone che fate inshà’Allah. Possa Allah 
 permettere a tutti noi di fare cose buone e ci faccia avere successo. Che non ci lasci fare cose di cui جل جلاله
potremmo pentirci. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha.   
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